

MARLIEUX Aménagement

Inauguration de l'espace petite enfance et du parking de la gare

Le nouveau parking de la gare, propriété communale, et l'espace petite enfance, financé par la Communauté de Communes de la Dombes, ont été inaugurés conjointement samedi 23 novembre. Les deux équipements ont déjà trouvé leurs utilisateurs.

La rétrocession d'une parcelle, à titre gracieux, à la communauté de communes de la Dombes, a permis l'implantation d'une micro-crèche à Marlieux, sur une surface de 705 m² (parking compris). La structure, ouverte le 26 août, est gérée par le Centre Social Mosaïque de Chalamont, association présidée par Sylvie Roux.

C'est sur ce même terrain que la municipalité a décidé d'aménager le parking de la gare, à l'initiative de Robert Deplatière, maire du mandat précédent. Ce terrain avait été acheté en 2013 à Réseaux Ferrés de France par l'intermédiaire de l'EPF de l'Ain. C'est donc tout naturellement que la municipalité de Marlieux et la communauté de communes de la Dombes se sont unies pour inaugurer cette nouvelle zone, samedi 23 novembre.

Vingt-trois familles inscrites à l'espace petite enfance

Les élus, financeurs, représentants d'entreprises, invités et marlozards ont pu découvrir l'espace petite enfance. La micro-crèche a une capacité de dix places, sous la responsabilité de Séverine Dumois. Le relais d'assistants maternels reçoit vingt-cinq personnes (adultes et enfants) sous l'animation de Céline Leplat, deux matinées par semaine, depuis le 16 septembre. L'espace petite enfance dénombre vingt-trois familles utilisatrices, des communes limitrophes, dont 60 % de foyers marlozards.

La fin du stationnement "sauvage"

L'aménagement du parking de la gare permet aux usagers du train, en constante évolution, de stationner sur une aire aménagée en remplacement du stationnement "sauvage", difficilement praticable les jours de pluie.

De ce terrain vague ont été enlevés les socles de l'ancien silo à grains et de la deuxième gare reliant autrefois Marlieux à Châtillon. Il en reste le souvenir de concours de pétanque de renommée. Cette zone a ac-



L'espace petite enfance a été présenté par l'équipe du centre social mosaïque.

Photo Progrès/Sandrine DUMONT

cueilli l'implantation d'un city-stade, apprécié par la jeunesse. L'aménagement du parking a été terminé fin février par le marquage au sol. Ces constructions concomitantes ont simplifié les problèmes de voirie et réseaux.

Ces deux projets ont bénéficié des soutiens de financeurs et subventions. Les restes à charge sont de 82 308 € pour la commune, sur 408 805 € HT de travaux du parking et de 507 709 € à la Comcom sur un coût de 749 709 € TTC concernant la structure petite enfance.

De notre correspondante, Sandrine DUMONT



Vue aérienne de la nouvelle zone aménagée Photo DR

VONNAS Association

La vente de charcuterie de l'école Saint-Joseph lance les manifestations de l'APEL

Les bénévoles de l'association de parents d'élèves (APEL) de l'école Saint-Joseph s'investissent tout au long de l'année au profit des élèves.

Leur vente de charcuterie qui, avait lieu samedi 23 novembre, fait partie de la longue liste de manifestations inscrites à leur calendrier.

« Nous avons 600 boulettes et 180 saucissons à cuire, à la vente, dont les 3/4 sont déjà réservés », précisait en début de matinée la présidente Natalia. « Il s'en suivra notre arbre de Noël le 14 décembre, suivi d'une bourse aux jouets le 15 et ce même jour, nous assure-



Les bénévoles de l'APEL, avec la présidente, Natalia (au centre). Photo Progrès/Monique FETTET

rons le retrait de plats cuisinés : sauté de cerf et chevreuil cuisiné par Roger la grenouille. Cette vente est organisée en partenariat avec le club

de football local. Le 18 janvier, nous retrousserons à nouveau nos manches pour faire notre vente de boudin à l'ancien-

CHÂTILLON-SUR-CHALARONNE

Vingt-quatre jeunes vont découvrir le monde de l'entreprise

La Mission locale Bresse Dombes Côtière innove au service des jeunes et des entreprises. Pendant quatre jours, du lundi 25 au jeudi 28 novembre, vingt-quatre jeunes vont découvrir sept univers professionnels.

« Ils vont découvrir les métiers du transport, de la mécanique auto, de la mécanique agricole, de l'industrie, de la menuiserie, de l'informatique et de la logistique, précise Emmanuelle Broyer responsable de l'antenne de Trévoux et Châtillon-sur-Chalaronne. « Nous allons permettre à ces jeunes d'élargir leurs horizons ».

Ces 24 jeunes partiront en deux groupes. Ils visiteront des entreprises, des centres de formation et le 29 novembre ils se retrouveront et partageront leurs découvertes. « Une action pour les jeunes et les entreprises de l'Ain », conclut Emmanuelle Broyer.

Contact : Antenne de Trévoux et Châtillon-sur-Chalaronne, Emmanuelle Broyer au 04.72.88.08.82. ou emmanuel.le.broyer@mljbourg.com